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本日の出席率７９.５％：会員数４１名・出席２６名・欠席８名・出席規定免除会員（７）５名・ビジター０名

前々回の修正出席率９７.５％：出席２８名・メークアップ５名・出席規定免除会員出席６名

　皆さんこんばんは、 本日は佐世

保中央ロータリークラブ創立２６周

年記念例会です。 心配しておりま

した台風１８号も通過をいたしまし

た。

　先週は、 国際ロータリー第２７４０

地区崎永　剛ガバナー公式訪問

例会でした。国際ロータリーのグローバルな取り組みをお聞きし、

新しい取り組みに向けて取り組みに向けて協議を深めていきた

いと思います。 また、 当日は佐世保市内８ロータリークラブによ

る崎永ガバナー歓迎会があり、 会長・幹事・牛島ガバナー補

佐と出席し、 懇親を深めてまいりました。

　本日は、 この後創立 26 周年記念式典となっておりますので以

上で挨拶といたします。

山瀧 正久会長・岩政 孝副会長・岡 光正幹事
皆様こんばんは！本日は、 創立２６周年記念式典・懇親会と

なっております。 ２６周年を全会員でお祝いしたいと思いま

す。 また、 前回の﨑永ガバナー公式訪問例会では、 皆様

方のご協力により、 無事に終える事が出来ました。﨑永ガバ

ナーから、 佐世保中央ロータリークラブに対し高い評価を頂

き安心したところです。 本日もどうぞよろしくお願い致します。

会員一同
創立２６周年記念記念式典・懇親会を祝してニコニコします。

１．例会変更
 松浦ロータリークラブ

１０月１４日（火）１２：３０→１８：３０～
場所：割烹　華　　新会員歓迎会のため　　　

 佐世保東ロータリークラブ
１０月２７日（木）１２：３０～
場所：今福保育園　職場訪問のため

１０月２８日（金）１２：３０～１２：１５～
場所：ホテルオークラＪＲハウステンボス

職場訪問のため

　　

２．来　　信
・ガバナー事務所

風の便り」 Vol.2、 Vol.3

第３８回バギオ訪問交流の旅の募集要項及び参加申込書

　　

　

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスマンション 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail.chuo.rc@theia.ocn.ne.jp

本日の合計            32,000 円

本年度の累計　　　 330,000 円

 　     佐世保中央ロータリークラブ

創立２６周年記念式典・懇親会

開会の辞　   　　　　　　　 岩政　孝 副会長
来賓紹介　　 　　　　　　　山瀧正久 会長
会長挨拶　　 　　　　　　　山瀧正久 会長
　皆さんこんばんは。 本日は、 国際ロータリー第２７４０地区　

佐世保中央ロータリークラブ創立２６周年記念式典です。 心

配しておりました台風１８号も通過をいたしました。 直撃を免れ

て良かったなと思っております。

　さて、 本日公務ご多忙の中、 ご臨席を賜りましたマシューＤ・

オヴィアス大佐に、 心より感謝を申し上げます。 ありがとうござ

います。 また、 会員はもとより多数の奥様方に出席をいただ

きまして開催できますことを大変うれしく思っております。

　思えば、 昨年度福田会長、 牛島実行委員長のもと、 大変

すばらしい創立２５周年記念式典 ・懇親会が開催されました。

早いものであれから１年、 国際ロータリーの活動内容もグロー

バル的に変化をし、 新しい取り組みに着手しているとこです。

これまで先輩会員が築いてこられました、 佐世保中央ロータリ
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ＳＡＡ：南部建君

次回例会／１０月１３日１８：３０～

次回献立／和食

祝辞　　 　　　　　　　　　
マシューＤ・オヴィアス大佐
　こんばんわ。 ２６周年おめでとうござ

います。 佐世保中央ロータリークラブの

皆様、 このような素晴らしいクラブの２６

周年をお祝いする席に、 お招き頂き、

誠にありがとうございます。

　山瀧様も貴クラブの会長として、 今年はとても充実した年を

送っていらっしゃることと、 拝察いたします。 会員の皆様は、

公私共にご多忙の中、 行事やプロジェクトを佐世保中央ロー

タリークラブは、 ２６年もご奉仕してこられました。 隣人、友人、

地域リーダーのお手本となり、 一丸となって、 地域社会を良

い方向に変えてこられました。 企画運営していらっしゃいます

が、決して容易なことではありません。 会長をはじめ皆様方が、

ロータリークラブのテーマである、 「人類に奉仕する」 を念頭

にご尽力されています。

　貴クラブのような組織は、 日米間の強固な同盟関係を築く一

翼を担って下さっています。 この２６年間、佐世保全体のコミュ

ニティーを支えてくださいました。 その中でも、 米兵とその家

族、 民間人は、 佐世保を 「第二のふるさと」 であると感じて

います。 ２６年間のご友情とご支援に、 心から感謝申し上げ

ます。 今夜は、 これまでの２６年間をお祝いし、 また、 佐世

保中央ロータリークラブの今後ますますのご発展を心から願っ

ております。

歴代パスト会長紹介　　　　 

２６周年の思い　　　　　　 
松尾英機 パスト会長
　先月でしたか、 芥川会員より１０月の

創立記念例会で最長老者としてこれまで

のロータリー活動の中で一番の思い出に

なることを話して欲しいとの依頼を受けま

した。

　入会当時は年齢的には８番目だったのですが、 今では福田

先生と私がいつの間にか最長老になっていました。 本日は福

田先生が都合で欠席ですので、 私が二人を代表して、 私の

一番の思い出というか、 こういうこともあったのですよ、 と言う

ことを伝えたくて、 お話を致します。

　私が佐世保中央ロータリークラブの７代目会長の時に起きた

貴重な体験を、 当時を知らない会員にお話を致したいと思い

ます。

　佐世保中央ロータリークラブの初代会長は藤井壮亮君。 初

代幹事が鶴丸正穀君。 そしてお二人の並々ならぬリーダー

シップのもと、 佐世保中央ロータリークラブは１９９０年９月に創

設、 発展をして参りました。 このお二人はロータリー活動では

当然のこと、酒を飲むのも、食事をするのも、遊びに行く時も、

ゴルフ以外ではほとんど一緒でした。 そのお二人がまさか亡く

なる時も二人一緒で追いかける様に亡くなってゆかれるとは思

いもしませんでした。

　鶴丸初代幹事が平成１０年５月５日に急逝。 そして５月７日

に葬式。 その葬式の朝、 鶴田明敏会員より、 電話で藤井初

代会長が鶴丸幹事の後を追いかける様にして亡くなられたこと

を知らされました。当時佐世保中央ロータリークラブの会長だっ

た私は、 お二人の弔辞を読むことになり、 お二人との出会い

からの思い出をたぐりながら、 お二人の遺影の前で涙をこらえ

て弔辞を読ませていただきました。

　そして、 ５月９日の藤井初代会長の葬儀のあと、 私共のク

ラブに在籍されていた城座会員より、 明日 （１０日） の彼の長

男の結婚式の仲人をしてくれないかとの相談を受けました。 実

は御長男の仲人を藤井初代会長のご子息剛君がされることに

なっていました。 その代理仲人をやって欲しいとのことでした

ので、 これも藤井初代会長の最期の頼みと思い、 引き受ける

ことにしました。 葬儀の後、 飛鳥会館にて翌日の結婚式の打

合せを行い、 なんとか結婚式の代理仲人を妻と二人でつとめ

させていただきました。

　この５月５日から１０日までの激動の６日間、 やっている時は

夢中でしたが、 今では私のロータリー活動の中の一番の思い

出になっています。

コーラス　　　　　　　　　 コスモス
閉会の辞　　　　　　　　　 岡光正 　　幹事

　　　　　　　■　懇  親  会　■

会長挨拶　　　　　　　　　 山瀧正久 　会長
乾杯　　 　　　　　　　　　溝上純一郎 直前会長
歓談
手に手つないで
万歳三唱　　　　　　　　　 岩政　孝   会長エレクト
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